



VU D'EN BAS : le court métrage des 4emes Vermillon

publié le 28/05/2025

Le court métrage des 4emes Vermillon est en ligne et participe au concours du film scolaire.

Les élèves ont écrit le scénario en français, créé la mise en scène, préparé les décors et les marionnettes en Arts Plastiques, composé la musique, réalisé les cadrages et prises de son et joué la comédie ... entre autres !

https://m.youtube.com/watch?v=_0CGsKy3FmY&list=PLb51lfUhW0K131B7IA_A2Z_jXqBpiEjcB&pp=iAQB0gcJCdgAo7VqN5tD

Bravo à eux et merci à nos intervenants !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.